
Под звуки школьного звонка: в
Гомельском  районе  прошли
торжественные линейки
Торжественной и яркой была линейка, посвященная началу нового
учебного  года,  в  Романовичской  средней  школе.  За  парты  2
сентября  здесь  сели  477  детей.  Количество  учащихся
увеличивается  с  каждым  годом,  поэтому  для  них  стремятся
создавать комфортные условия.

В июне в Романовичской средней школе начался ремонт. За лето
была  выполнена  значительная  часть  работ:  произвели  замену
крыши,  обновили  окна  в  классах,  приступили  к  внутренней
отделке.  Сейчас  на  очереди  —  спортивный  и  актовый  залы,
которые должны быть подготовлены к вводу в строй практически
через  пару  месяцев.  Многое  планируется  сделать  и  на
пришкольной  территории.
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С началом нового учебного года педагогов, ребят и их родителей
поздравил председатель Гомельского райисполкома Дмитрий Козел:

—  Хочу  пожелать,  чтобы  учеба  давалась  легко,  и  каждый
порадовал  своими  достижениями.  Первоклассникам  —  ярких
впечатлений  от  школьной  жизни,  выпускникам  —  хорошо
подготовиться к централизованному экзамену и определиться с
профессией. Школа обновляется и станет еще комфортнее. Пусть в
этом  поможет  и  нынешний  подарок  —  сертификат  на
благоустройство.

Управляющий  Центром  по  обеспечению  деятельности  бюджетных
организаций, председатель районной организации ОО «Белорусский
фонд мира» Ирина Третьяк обратилась к ребятам и педагогам с
теплыми  словами.  А  особо  поздравила  первоклассницу  Анну
Будникову. Девочка родилась 21 сентября, в Международный день
мира. Ане вручили ленту «Юный миротворец» и пожелали хорошо
учиться и добрыми делами вносить свой вклад в укрепление мира
на земле.



Депутат Гомельского районного Совета депутатов Мария Чуйкова
передала  первоклассникам  подарки  от  депутатского  корпуса  и
работников  Улуковского  сельисполкома.  Забота  о  подрастающем
поколении  —  всегда  в  приоритете  у  представителей  местного
управления и самоуправления.

Директор школы Надежда Юрченко поблагодарила главу Гомельского
райисполкома Дмитрия Козела, сотрудников служб и организаций,
родителей и педагогов — всех, кто внес свой вклад в подготовку
учреждения образования к новому учебному году:

— Сегодня дети сели за партами в светлых, уютных кабинетах. И
это наша общая заслуга. Пускай же счастливой будет их дорога в
Страну Знаний.

Прозвенел  первый  звонок,  и  по  традиции  будущие  выпускники
проводили  в  классы  первоклассников.  А  радостная  атмосфера
подтвердила: День Знаний — праздник всеобщий.
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